
 

 

Anfrage in der Fragestunde an Frau Bürgermeister-Stellvertreterin Mag. Judith Schwentner, 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom 16. Dezember 2021 von Gemeinderat Ing. Roland Lohr 

 

 

Sehr geehrte Frau 

Bürgermeister-Stellvertreterin 

Mag. Judith Schwentner 

Rathaus 

8011 Graz 

 

 

Graz, am 14. Dezember 2021 

 

 

Betreff:  Salzstreuung im Winterdienst 

Fragestunde 

 

 

Sehr geehrte Frau Bürgermeister-Stellvertreterin! 

 

Jede Wintersaison ist auf die Holding Graz Verlass und die fleißigen Mitarbeiter stehen im Winterdienst 

teilweise rund um die Uhr im Einsatz, wenn es Schnee und Eis erfordern.  Wie jedes Jahr ist auch die 

Salzstreuung ein Thema im Stadtgebiet. Bezirksbewohner aus Wetzelsdorf weisen darauf hin, dass 

heuer bereits am 24. November in der Peter-Rosegger-Straße mit der Salzstreuung begonnen wurde. 

An diesem Tag herrschte trockenes Wetter. Auch schien die Dosierung überdimensioniert, da eine 

weiße Salzkruste auf der Fahrbahn für lange Zeit sichtbar zurückblieb. Aus Umweltschutzgründen sind 

Optimierungen für den Salzeinsatz und die erforderliche Menge nötig. 

 

Aus diesem Grund ergeht an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeister-Stellvertreterin, namens des 

Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachstehende 

 

 

Anfrage 

gem. § 16a der GO des Gemeinderates 

der Landeshauptstadt Graz: 

 

 

Sind Sie bereit mit den zuständigen Personen der Holding Graz in Kontakt zu treten um eine 

Verbesserung der Salzstreuung, vor allem im Hinblick auf Einsatzzeitpunkt und verwendeter 

Dosierung, anzuregen? 


